

第33週（1/6～1/12）

あっという間に冬休みも終わり、3学期が始まりました。

始業式では、校歌斉唱の指揮者と伴奏者を2年生が務め、学校の活動の中心は2年生へと移行しました。3年生は、進路決定に向けてまさに今が正念場。体調面にはくれぐれも気をつけながら、本番に向けて自分の力を最大に高めてほしいと思います。

### <美術室前の正月飾り>



美術室前の柱のスペースに羽子板などの正月飾りが飾られています。2025年の訪れを感じさせます。

### <昇降口前のようす>



春に向けた準備が始まりました。プランターを眺めると、花であふれる明海中学校が頭に浮かびます。



サヤエンドウも50cm程に育ち、早々と花を咲かせていました。

### <泳いだしたヤマメ>



12月まで水の底でじっとしていたヤマメたちでしたが、1月に入り一気に泳ぎ始めましたので、水槽を3つに増やしました。お腹についていたオレンジ色の膨らみ（さいのう）はすっかりなくなり、エサを食べるようになりました。

○1月9日（木）、給食が始まりました。



久しぶりの給食。

3学期最初の給食の献立は、「ご飯 牛乳 紅白ゼリー 松風焼き 七草風きりたんぼ汁 ひじきの炒り煮」



久しぶりにみんなで食べた給食の味は  
さぞ、おいしかったことでしょう。